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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 
Руководство Таймыра, почтовой связи и представители общественности сообща 
решают вопросы повышения качества почтовых услуг для северян 

В общественной приёмной Общественного совета при Главе Таймыра прошло 
совещание с участием руководства Администрации муниципального района, Норильского 
почтамта и общественности по вопросу повышения качества услуг почтовой связи для 
таймырцев. Первоочередным шагом в решении проблемы очередей в центральном 
отделении связи Дудинки станет увеличение штата на три единицы.  

В совещании приняли участие заместитель Главы Таймыра - начальник Управления 
транспорта, информатизации и связи Администрации муниципального района Олег Мозгунов, 
депутат районного Совета Александр Стогний, заместитель начальника Управления 
социальной защиты населения Администрации муниципального района Елена Полякова, 
председатель Общественного совета при Главе Таймыра Галина Дядюшкина, начальник ОСП 
Норильского почтамта УФПС Красноярского края – филиала ФГУП «Почта России» Севила 
Нариманян и её заместитель Альфия Чекмарёва.  

Как отметил Олег Мозгунов, по поручению Главы Таймыра проводится работа по 
решению проблемы больших очередей в центральном отделении почтовой связи г. Дудинки и 
некоторых вопросов, связанных с предоставлением почтовых услуг в поселениях Таймыра. 
Представители руководства муниципального района и Общественного совета при Главе 
Таймыра на днях посетили центральное отделение почтовой связи, после чего было 
организовано это совещание.  

…В центральном отделении почтовой связи г. Дудинки вскоре добавится 
дополнительное окно, где можно будет пополнить транспортные карты и оплатить за 
капитальный ремонт. Как отметила Севила Юрьевна, это связано с решением руководства по 
увеличению штата центрального отделения почтовой связи Дудинки на три единицы, что 
также должно решить и проблему очередей.  

По её словам, вопрос очередей возник после резкого увеличения заказов с интернет-
магазинов. «В целом по России в разы увеличились объёмы, а в Норильске и Дудинке эти 
объёмы возросли в 60 раз. Люди заказывают из Китая всё, что угодно, вплоть до средств 
гигиены. Возрастает процесс обработки, «окно» становится перегруженным, и как следствие 
возникают очереди», – отметила Севила Нариманян и добавила, что появление 
дополнительных сотрудников почты поможет вернуть прежний график работы Дудинского 
отделения связи, что есть в планах.  

Также Севила Юрьевна сообщила, что вскоре в отделении связи в пятом микрорайоне 
Дудинки появится мобильный платёжно-кассовый терминал, будет возможность производить 
оплату за капитальный ремонт.  

Она отметила заинтересованность и помощь Главы Таймыра в решении вопросов, 
связанных с предоставлением услуг почтовой связи таймырцам. Сообща удалось решить 
проблемы в посёлке Усть-Порт. Сейчас необходима помощь в предоставлении интернет-
канала для почтового отделения в пятом микрорайоне Дудинки, по этому вопросу 
руководством Таймыра уже проводится работа.  

На совещании также поднимались вопросы улучшения доставки почтовой 
корреспонденции в сельские поселения, улучшения условий труда в таймырских посёлках и 
график работы почтовых отделений. Представители Норильского почтамта пообещали все 
озвученные вопросы взять на контроль. Принято решение рассмотреть эти вопросы на 
заседании Общественного совета в апреле этого года. 

«Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В Дудинке приступили к организации нового предприятия  
 19 февраля в городской администрации под председательством Главы города Дудинки 
Юрия Гурина состоялась совещание, посвящённое организации  и формированию 
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муниципального предприятия, которое планирует осуществлять управление 
многоквартирными домами города в сфере жилищно-коммунального хозяйства. К участию в 
обсуждении были приглашены члены сформированной распоряжением Главы города рабочей 
группы в составе заместителей Главы и руководителей профильных отделов городской 
администрации. Районную власть на встрече представляли начальник управления 
имущественных отношений Галина Сарпинская и заместитель начальника отдела ЖКХ 
управления развития инфраструктуры администрации муниципального района Алексей 
Вацик. От АО «Таймырбыт» присутствовала большая группа начальников отделов 
акционерного общества во главе с его руководителем Дмитрием Тетенькиным и его 
заместителем Николаем Гурским.   
          В ходе обсуждения представители сторон обменялись мнениями о юридическом 
статусе будущей организации, основных параметрах её деятельности, механизме передачи 
производственных мощностей, кадровом составе.  
  К следующему заседанию рабочей группы решено подготовить предложения по 
кандидатурам на должность директора вновь создаваемого муниципального предприятия, 
произвести расчет затрат, исходя из его предполагаемой штатной численности. 
Представителям  АО «Таймырбыт» рекомендовано направить для рассмотрения рабочей 
группой перечень имущества, помещений и транспортных средств, планируемых к передаче 
во вновь создаваемое муниципальное предприятие.  
        Решение о создании муниципального предприятия (управляющей организации), 
осуществляющего управление многоквартирными домами города Дудинки было принято для 
организации эффективной деятельности жилищно-коммунального хозяйства и улучшения 
качества обслуживания населения в сфере ЖКХ. 
 
Дудинский спортивный комплекс предлагает акции и скидки 
 Муниципальное учреждение «Дудинский спортивный комплекс» предлагает жителям и 
гостям Дудинки воспользоваться предпраздничными акциями и скидками на услуги 
плавательного бассейна «Нептун» и фитнес-центра «Чайка». 
 В честь Дня защитника Отечества, 22 февраля в 9:00, 10:00 и 11:00 посещение 
бассейна для мужчин будет бесплатным. До 22 февраля фитнес-центр предлагает 
приобрести абонемент по акции «Мужская карта», в рамках которой к приобретенным 33 
занятиям будет добавлено 10 дополнительных бесплатных тренировок. При покупке 
абонемента на 11 занятий в тренажерном зале 22 февраля, мужчинам будет предоставлена 
скидка в размере 23,8 процента. 
 С 22 февраля в фитнес-центре «Чайка» стартует продажа абонементов по акции 
«Весенний абонемент», приуроченной к празднованию Международного женского дня. При 
покупке абонемента на 12 занятий в зале фитнес-аэробики представительницам прекрасного 
пола будет предложен подарок на выбор: любое групповое занятие в фитнес-центре «Чайка», 
посещение занятия аква-аэробики в плавательном бассейне «Нептун» или один сеанс 
массажа на массажной кровати. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Проекты развития городской среды обсудили в Норильске 

В Норильске обсудили проекты развития городской среды, сообщили в пресс-службе 
администрации города. 

Под председательством градоначальника Рината Ахметчина прошло совещание с 
участием руководителей градообразующего предприятия, представителей некоммерческой 
организации «Агентство развития Норильска», Московской государственной художественно-
промышленной академии имени С.Г. Строганова. 

На встрече был презентован проект по восстановлению мозаики на фасадах домов по 
ул. Комсомольской, предложены варианты ландшафтного проектирования в рамках 
благоустройства набережной озера Долгое и сквера «Рудный» в Талнахе. 
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Планируется, что всего будет восстановлено три мозаики. К реставрации 
панно на торце дома №45 по ул. Комсомольской приступят уже в этом году. Проведение этой 
работы стало возможным благодаря тому, что сотрудники музея Норильска нашли 
неизвестные ранее эскизы, по которым были созданы панно. Авторы мозаик - известные 
норильские художники, среди которых Владимир Сурмава. В музее города хранится большая 
коллекция его живописных и графических работ, фотоархив, а также документальный фильм 
о нем, отснятый Красноярской студией документального кино еще в советские времена. По 
мнению Кирилла Гаврилина, заведующего кафедрой Истории искусства и гуманитарных наук 
Московской художественно-промышленной академии имени С.Г. Строганова, имя Владимира 
Сурмавы можно поставить в один ряд с Николаем Урванцевым и многими другими 
выдающимися деятелями Таймыра… 

«Таймырский Телеграф» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Борьба за «Норильский никель» обостряется 

В последнее время в центре внимания на российском фондовом рынке находятся две 
компании – ритейлер «Магнит» и горно-металлургическая компания «Норильский никель». В 
их акциях наблюдается повышенная волатильность. И если с первым ситуация разрешилась 
– ритейлер перешёл к «ВТБ», то в «Норильском никеле» акционерная война лишь начинает 
разгораться. 

Двум медведям сложно ужиться в одной берлоге. Исторически у мажоритариев – 
«Русала» Олега Дерипаски (владеющего 27,8% ГМК) и «Интерроса» Владимира Потанина 
(30,4%) – сложились непростые отношения. У них разные точки зрения на развитие ГМК 
«Норильский никель»: Олег Дерипаска настаивает на высоких дивидендах компании (они 
необходимы для финансирования долговой нагрузки «Русала»), «Интеррос» рассматривает 
варианты наращивания резервов и инвестиционных вложений компании. 

Предыдущая акционерная война в 2011-2012 годах завершилась заключением 
акционерного соглашения и привлечением Романа Абрамовича в качестве миротворца. 
Мировое соглашение имеет сложную структуру, над ним трудилось множество юристов, но 
оно не опубликовано, поэтому возможны неожиданные нюансы. Часть этого соглашения 
истекла в декабре 2017 года – фонд Crispian Романа Абрамовича теперь может продать 
принадлежащие ему 4,9% ГМК «Норильский никель» (всего Роману Абрамовичу и его 
партнёрам по Evraz принадлежит 6,3% пакет). Это может изменить баланс сил среди 
мажоритариев «Норильского Никеля». 

«Русал» устраивают только два варианта развития событий: если Роман Абрамович 
сохранит свою долю в капитале «Норильского никеля», либо распределит свой пакет между 
«Русалом» и «Интероссом». «Русал» готов приобрести 2% пакет за $750 млн. В случае, если 
«Русал» приобретёт более 2,2% «Норильского никеля», то его пакет превысит 30% и 
возникнет обязательство выставить оферту всем акционерам. Только для выкупа пакета 
«Интерроса» потребуется порядка $10-20 млрд, привлечь такой объём в текущих условиях 
непросто – внешние рынки финансирования закрыты, а российские госбанки будут 
участвовать в такой сделке лишь после одобрения сверху. 

Другой вариант сценария – это если пакет Романа Абрамовича будет выкуплен 
полностью «Интероссом», то его доля вырастет до 37%, и он усилит своё влияние в 
компании. При этом у «Интеросса», учитывая сложную схему владения пакетом «Русала», 
может не возникнуть обязательства выставлять оферту остальным акционерам. Это тоже 
негативный вариант для «Русала». Важность текущего момента для «Русала» показывает 
обращение компании в Высокий суд Лондона в отношении фонда Crispian. 

Существует несколько вариантов развития акционерной войны в ГМК «Норильский 
никель». Как именно будет развиваться ситуация – узнаем в ближайшее время. В любом 
случае, акциям «Норильского никеля» гарантирована высокая волатильность. Крупные 
просадки можно использовать для покупок. «Норильский никель» – это, безусловно, 
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интересная компания, занимающаяся производством меди, никеля и палладия, на 
которые есть высокий спрос на мировых рынках, с рекордной для металлургов 
рентабельностью 50%. 

http://stock-maks.com 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Сергей Меняйло проведет два рабочих дня в Красноярске 
21 февраля в  Красноярске полпред президента в СФО Сергей Меняйло проведёт 

заседание Экспертно-консультативного совета по молодёжной политике. 
В соответствии с Указом главы государства, в 2018 году в России проводится Год 

добровольца (волонтёра). Участники совещания обсудят вопросы развития волонтёрства в 
регионах Сибири, меры поддержки и основные проекты в рамках объявленного года, 
рассмотрят опыт сибирских территорий в этой сфере. 

Также Сергей Меняйло встретится с трёмя победителями Всероссийского конкурса 
управленцев «Лидеры России», представляющих Красноярский край. Цель конкурса – 
выявление и поддержка наиболее перспективных лидеров-управленцев страны, создание и 
развитие в России системы «прозрачных социальных лифтов». Отбор проводился на основе 
многоступенчатой системы мероприятий по оценке уровня управленческих компетенций. В 
финал конкурса вышел 41 представитель Сибирского федерального округа, из которых 
победителями проекта стали 11 человек. 

Кроме того, в рамках рабочей поездки полпреду представят возможности культурного 
пространства «Каменка», созданного на территории бывшего ДК «Сибтяжмаш». Лофт-проект 
включает в себя место для работы молодых людей и реализации совместных проектов, 
мастерские общественного пользования, выставочное пространство, место событий, 
сообщает пресс-служба Сибирского ОИЦ. 

22 февраля полномочный представитель главы государства примет участие в работе II 
Российского патриотического фестиваля. Проект объединяет различные форматы военно-
патриотической направленности и гражданского патриотизма. Гости фестиваля смогут 
ознакомиться с выставкой находок поисковых отрядов с мест сражений Великой 
Отечественной войны, узнать о деятельности клубов исторической реконструкции, увидеть 
показательные выступления военно-спортивных клубов и другое. В рамках фестиваля 
пройдёт финал окружной военно-патриотической игры «Сибирский щит», которая проводится 
в крае с 2012 года. 

НИА-Красноярск 
 

Красноярский край в аутсайдерах по объёмам строительства жилья в Сибири. За 2017 
год было построено на четверть меньше квартир, чем в 2016. 

Красноярский край среди лидеров сибирских регионов по объёмам введённого в 
эксплуатацию в 2017 году жилья. Край занимает второе место после новосибирской области. 
Однако, в расчёте на численность населения, мы занимает седьмое место. 

По данным Красноярскстата, в 2017 году больше всего жилья построено в 
Новосибирской области — 1,7 млн кв.м., это почти четверть от всего объёма по Сибири. На 
втором месте Красноярский край, который ввёл в эксплуатацию чуть выше 1 млн кв.м. жилья 
(седьмая часть общего объёма по округу). Меньше всего домов было построено в Тыве и на 
Алтае (100,8 и 130,9 тыс. кв.м. соответственно). А вот наибольший рост строительства 
показала Хакасия (на 21%). Красноярский край значительно снизил темпы почти на четверть, 
хуже только у Омской области — свыше 40%. 

На седьмом месте край и по вводу общей площади квартир на тысячу населения: 363 
кв.м. — это меньше, чем в среднем по округу. 

АиФ Красноярск 
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Образцовым семьям из Красноярского края обещают денежные премии 
Семьи из Красноярского края пригласили поучаствовать во всероссийском конкурсе 

«Семья года». Заявки от участников принимаются до 25 мая. Об этом сообщили в пресс-
службе краевого правительства.  

Организатором регионального этапа является министерство социальной политики 
Красноярского края. Члены жюри выберут победителей в пяти номинациях: «Многодетная 
семья», «Молодая семья» (до 35 лет), «Сельская семья», «Золотая семья России» и «Семья-
хранитель традиций». В последнем конкурсе могут принять участие пары, которые хранят 
традиции национальной культуры, обычаи, историю своего рода, приверженность семейной 
профессии. 

Победители каждой из номинаций получат денежные премии. Их размер в сообщении не 
указывается. Заявки на участие в региональном этапе конкурса направляются в краевой 
центр семьи и детей.  

Отмечается, что итоги регионального этапа подведут 1 июня. Победители поедут на 
всероссийский этап конкурса. Он состоится в ноябре 2018 года.  

Напомним, в прошлом году в номинации «Многодетная семья» победила пара из 
Норильска. У сотрудника МЧС Сергея Мацепуро и его жены Ольги 14 детей. 

Sibnovosti.ru 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

"Предвыборное" послание. О чем Путин будет говорить 1 марта 
Президент Владимир Путин огласит послание Федеральному собранию 1 марта. Эту 

дату, ранее обозначенную со ссылкой на осведомленные источники, в среду подтвердил 
пресс-секретарь главы государства Дмитрий Песков. По его словам, Путин продолжает 
работать над текстом этого документа.  

Традиционно президент обращается с посланием к Федеральному собранию ежегодно – 
как правило, в декабре, когда подводятся итоги прошедшего года. Глава государства 
затрагивает вопросы внутреннего положения в стране, внешней политики, экономики.   

Согласно ФЗ "О стратегическом планировании в Российской Федерации", ежегодное 
послание президента РФ Федеральному собранию является документом государственного 
стратегического планирования. Он содержит информацию о ситуации в стране, основных 
направлениях внутренней и внешней политики государства, а также является основой для 
определения стратегических целей и приоритетов социально-экономического развития и 
обеспечения национальной безопасности государства, определения направлений достижения 
поставленных целей и задач в рамках разработки других документов государственного 
стратегического планирования.  

С учетом этого, изложенные 1 марта приоритеты будут раскрывать не столько 
конкретные цели и задачи, сколько конкретизировать предвыборную повестку Путина, 
уверены опрошенные "Прайм" эксперты.  

Директор Центра политологических исследований Финансового университета при 
правительстве РФ Павел Салин уверен, что нынешнее послание на 100% будет носить 
предвыборный характер. "Этим объясняется дата его обнародования – чуть более чем за две 
недели до дня голосования. В этом случае послание становится ключевым элементом 
избирательно-агитационной компании Путина. Если бы оно было озвучено в начале февраля, 
как ожидали раньше, то его мобилизующий эффект к середине марта снизился. А так двух 
недель хватит для того, чтобы развернуть масштабные информационные игры вокруг 
сказанного", - отметил он. 

В целом нынешняя предвыборная кампания Путина напоминает аналогичные компании 
западных популистских лидеров. Особое внимание уделяется сбору электоральных наказов в 
разных слоях населения, а затем на их основе обнародуется программа. Скорее всего, и 
дальше все будет выражено в том же духе, и главной идеей останется стабильное развитие с 
опорой на традиционные ценности, рассуждает Салин. Путин в послании попытается 
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защитить сложившийся "статус кво" и одновременно обрисовать позитивные 
перспективы для каждого электорального слоя. 

Сам президент ранее уже обозначил две ключевые темы послания – бизнес и наука. В 
начале февраля он сообщил, что планирует затронуть вопросы улучшения делового климата, 
развития инвестиций и инфраструктуры, а также учесть предложения Совета по науке. 
Бесспорно, будут затронуты и социальные вопросы, как имеющие большое значение для 
населения, полагают эксперты.  

По результатам послания мы можем увидеть утверждение ряда указов в сфере 
социально-экономического развития и обеспечения национальной безопасности, которые 
станут основой развития страны на ближайшие шесть лет, считает доцент кафедры 
государственного и муниципального управления РЭУ им.Г.В.Плеханова Максим Соколов. 

"Будут проясняться приоритеты долгосрочной программы развития страны, исходя из 
предлагаемых экспертным сообществом вариантов. Учитывая содержание предлагаемых 
сценариев и приоритетов развития, выдвигаемых Центром стратегических разработок 
(Алексей Кудрин), Столыпинским клубом (Сергей Глазьев, Борис Титов), Минэкономразвития 
России (Максим Орешкин), а также другими экспертными группами, в Послании будут 
рассмотрены вопросы развития социальной сферы, особенно в части модернизации 
пенсионной системы и здравоохранения", - полагает он. 

В экономической тематике упор, скорее всего, будет сделан на проблемах обеспечения 
таргета инфляции, реализации программы импортозамещения на фоне новой волны санкций, 
вопросах стабилизации банковской системы, а также роста производительности труда. Также 
могут быть расставлены приоритеты в части технологической модернизации экономики, 
включая задачи по переходу ее на "цифровой" путь развития, отметил эксперт. 

Салин напомнил, что демографический задел был исчерпан в ходе "Прямой линии" в 
конце декабря – тогда глава государства анонсировал ряд важных инициатив, которые уже 
реализуются. "Однако важнее не круг тем, а то, будут ли, как в случае с демографией, 
обозначены конкретные шаги по реализации сказанного. В противном случае послание 
рискует превратиться в набор деклараций, о котором забывают спустя пару месяцев, как это 
часто происходило в последние годы, заключил он. 

ПРАЙМ 
 

Чайка раскритиковал работу следователей в РФ, заявив об их профессиональной 
деградации 

Генеральный прокурор РФ Юрий Чайка раскритиковал работу российских следователей, 
заявив об их профессиональной деградации. Как заявил генпрокурор в Туле на совещании по 
вопросам защиты прав инвесторов, для многих из следователей уголовно-процессуальное 
законодательство и нормы материального права — это «космос». 

«К сожалению, для многих наших следователей уголовно-процессуальное 
законодательство, нормы материального права — это космос. Если еще 20−25 лет назад 
следователь и преступник — это борьба интеллектов и кто кого переиграет, то сейчас все 
очень просто — СИЗО и особый порядок рассмотрения. Сегодня до 70% дел 
рассматривается в особом порядке. И наступает деградация следователя, он считает, что 
может таким же образом реагировать на законные требования прокуроров, к сожалению», — 
сказал Чайка. 

Расследованием уголовных дел в России занимаются три ведомства — СК, ФСБ и МВД. 
15 февраля на расширенном заседании коллегии Генпрокуратуры Чайка сообщил, что на 

фоне сокращения числа направленных в суд дел выросло количество допущенных органами 
следствия нарушений закона (5,2 млн), при том, что 70% уголовных дел рассматривается в 
судах в особом порядке, без исследования доказательств. 

«Впервые на коллегии президент РФ дал очень жесткую оценку следственным органам, 
тому, как они работают. Я думаю, что процесс этот пойдет в нужном направлении», — 
отметил генпрокурор на совещании в Туле. 

ТАСС 
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Цены на продукты впервые с 90-х годов снизились зимой 
Цены на продукты впервые в новейшей истории России снизились в зимний период. Как 

указано в подготовленной Минэкономразвития «Картине экономики», с которой ознакомились 
«Известия», за январь сезонно очищенная продовольственная дефляция достигла 0,15%. 

По мнению специалистов ведомства, снижение цен на продукты, которое скорее 
характерно для лета, было вызвано ростом предложения животноводческой продукции: мяса 
птицы, свинины и яиц. Как отметил глава исполкома Национальной мясной ассоциации 
Сергей Юшин, производители перенасыщают рынок продукцией, чтобы не потерять свою 
долю на нем. 

В свою очередь Росстат зафиксировал в январе продовольственную инфляцию на 
уровне 0,6% без исключения сезонных факторов. Федеральная служба государственной 
статистики отметила традиционный для зимы рост цен на картофель, помидоры и лук, однако 
они не превысили 10%. При этом стоимость апельсинов и гречки снизилась на 5,9 и 3,4% 
соответственно. 

Известия 
 

ВЦИОМ: более 80% россиян намерены прийти на избирательные участки в день 
выборов президента 18 марта   

Более 81% россиян готовы прийти 18 марта на избирательные участки и принять участие 
в предстоящих выборах главы государства. Лишь каждый десятый гражданин РФ пока не 
решил, пойдет ли он голосовать.  

Более 81% россиян готовы прийти 18 марта на избирательные участки и принять участие 
в предстоящих выборах главы государства. Лишь каждый десятый гражданин РФ пока не 
решил, пойдет ли он голосовать. Об этом свидетельствуют данные опроса Всероссийского 
центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ), передает ТАСС. 

По данным последнего опроса социологов, всего 7,3% респондентов заявили, что не 
собираются участвовать в голосовании. При этом "декларируемый уровень гражданского 
участия на выборах" составляет 81,1%. Это те люди, которые на вопрос об участии дали 
варианты ответа "приму", "точно приму", "скорее приму". 

В начале февраля россиян, заявлявших о своем намерении голосовать 18 марта, было 
80,4%. В январе этот показатель варьировался от 78,5%, до 81,3%. 

Последний всероссийский опрос ВЦИОМ был проведен с 12 по 18 февраля, в нем 
приняли участие россияне в возрасте от 18 лет. Опрос проводился методом телефонного 
интервью по стратифицированной двухосновной случайной выборке стационарных и 
мобильных номеров объемом 7 тысяч респондентов. 

1 февраля социологи ВЦИОМ сообщили о том, что 69,9% респондентов намерены 
проголосовать на выборах за Путина. Специалисты тогда отмечали, что по этому показателю 
"было зафиксировано снижение с начала января (с 73,8% по данным опроса 8-10 января). 
Кандидата КПРФ Павла Грудинина на тот момент готовы были поддержать 7,2% опрошенных, 
лидера ЛДПР Владимира Жириновского - 5,9%, за Ксению Собчак, выдвинутую партией 
"Гражданская инициатива", проголосовали бы 1,2%, за основателя партии "Яблоко" Григория 
Явлинского - 0,9%, за главу Партии роста, бизнес-омбудсмена Бориса Титова - 0,3%. 

Напомним, что настроения избирателей замеряют также социологи из "Левада-Центра", 
однако после того, как они спрогнозировали "рекордно низкую явку" на выборах 18 марта 
2018 года, им запретили публиковать данные свежих опросов (они пообещали сделать это 
постфактум ). В последний раз результаты их исследований публиковались 13 декабря 
прошлого года - тогда сообщалось, что о желании прийти на избирательные участки заявляют 
58% россиян, а Путин набирает 61% голосов.  

Как известно, явка 70% и 70% голосов за Путина - заветный показатель, которого 
всевозможными способами стремится достичь администрация Кремля, так как в этом случае 
символический уровень поддержки Путина в стране будет выше 50% от общего числа 
избирателей. 

newsru 
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Личная инфляция россиян в январе в 5 раз превысила официальную – Ромир 
Личная инфляция россиян за январь 2018 года выросла до 1,6% в то время как 

официальная инфляция по данным Росстата за аналогичный период составила 0,3%, 
говорится в исследовании, подготовленном исследовательским холдингом "Ромир".  

 "За месяц показатель личной инфляции вырос сразу на 1,6% относительно декабря при 
официальном значении инфляции по данным Росстата в 0,3%. То есть дефлятор более чем в 
впятеро превысил значение официальной инфляции", - говорится в исследовании.  

Эксперты объясняют это, во-первых, новогодним обновлением цен на привычные 
товары. Во-вторых, рост показателя обусловлен повышением цен относительно декабря 2017 
года на фрукты и овощи на 4-15%, алкоголь - на 5,8%, сигареты - на 5,9%, лекарства - на 3,5% 
и бензин - на 0,5%.  

По данным исследования, скачки дефлятора в январе уже стали традиционными. При 
этом каждый раз значение показателя кратно превосходит значение официальной инфляции.  

Личная инфляция россиян, по оценкам экспертов "Ромира", останется существенно 
выше официальной и в феврале 2018 года.  

Исследовательская скан-панель домохозяйств "Ромира" основана на данных 
потребления 30 тысяч россиян, 11 тысяч домохозяйств в 180 городах с населением более 10 
тысяч человек, репрезентирующих покупательское и потребительское поведение жителей 
городов России. Участники панели сканируют штрих-коды всех купленных товаров, 
приносимых домой. Данные сканирования в онлайн режиме поступают в базу данных скан-
панели. 

ПРАЙМ 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Олимпиада и русский человек. Спорт — удел интеллектуального общества. Пусть на 
пьедестале оказываются не слишком обремененные знаниями атлеты, их количество — 
индикатор «умной» экономики. На Олимпийских играх соревнуются не спортсмены, здесь 
сталкиваются государственные системы. 

Идут Олимпийские игры. Голы, очки, секунды наших граждан не интересуют. Причина 
проста: голы и секунды — это приправа к победам. А их нет и, если появятся, то в мизерном 
количестве. Тем не менее, события в Пхенчхане в фокусе внимания, ибо затронуты 
деликатные душевные струны. Тема злого унижения России через спорт обсуждается денно и 
нощно. Описания хитрых схем звучат из всех лагерей. Недавно слышал от известного 
политолога версию о том, что мельдоний нашему керлингисту подсыпали руководители 
российской делегации, чтобы спровоцировать дисквалификацию и взрыв патриотизма, что — 
какая изощренная комбинация! — приведет пока равнодушных людей к избирательным 
урнам. А что, тоже мнение. 

«Спорт — вне политики». Глупейший миф поддерживали лукавые властители дум, чтобы 
никто не догадался, что спорт — это, прежде всего, политика. Общекомандный зачет пиарил 
и промоутировал СССР, когда понял, что может превзойти США. Впервые на Олимпийских 
играх Советский Союз побил Америку в командном зачете в год XX съезда партии в 1956 году 
и добил врага в 1960 году в Риме. Между Играми Нобелевские премии получили Семенов, 
Черенков, Франк и Тамм, сразу после — Ландау, Прохоров и Басов. Можно прибавить еще 
литературных «нобелей» Пастернака и Шолохова. В 1957 году на орбите оказался первый 
спутник Земли, в 1959 году советский аппарат облетел Луну, в 1961 году ушел в космос 
Гагарин, в океан вышел первый атомный ледокол. Даже антисоветчику было ясно, что 
коммунизм лучше капитализма. 

Американцы спохватились и наполнили программу Олимпийских игр известными только 
в узком кругу забавами — керлинг, скелетон, фристайл, сноуборд со слоупстайлом. Советская 
система утратила пассионарность 1950-1960-х годов и безропотно наблюдала нашествие. 
Хорошо, до боулинга не дошли. Россия, будучи самой северной цивилизацией планеты, не 
сумела обогатить зимнюю Олимпиаду ни одним видом спорта. В итоге стали побеждать 
страны, где снег зимой редкость. 
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По моему убеждению, на Олимпийских играх соревнуются не спортсмены, здесь 
сталкиваются государственные системы. В последнее время, на первых ролях фармацевты. 
Непонятно, почему они в олимпийских церемониях в белых халатах не участвуют. Ресурсы 
человеческого организма были исчерпаны 30-40 лет назад — и началось состязание 
препаратов. Какие бы красивые слова ни говорили деятели олимпийского движения, чистых 
спортсменов высокого уровня не осталось. Наша фармакология находится в зависимом 
положении. Вот нас и ловят как зайцев. Силы неравные, как в войне американских колонистов 
и индейцев при покорении Дикого Запада. Перебежчик Родченков — современный аналог 
Чингачгука, который ушел к белым людям со связкой скальпов соплеменников. Хотя это вовсе 
не значит, что белые люди хорошие и благородные. Они просто сильнее. 

 Спорт — удел интеллектуального общества. Пусть на вершине Олимпа оказываются не 
слишком обремененные знаниями атлеты, но их количество служит индикатором «умной» 
экономики. Когда-то англичане изобрели паровую машину, электричество, построили 
мануфактуры, дали толчок научно-технической революции. Но кроме паровоза, англичане 
изобрели современный спорт и придумали новый феномен «спортивная игра» — от футбола 
и тенниса до пинг-понга и гольфа. Потом Англия утратила мировое лидерство, и новые виды, 
по всей логике цивилизации, стала придумывать Америка — баскетбол, волейбол, хоккей. 
Надо признать, что Россия ни одной игры продвинуть в мировое пространство не сумела, 
хотя чужие осваивала успешно, не хуже марксизма. Нет ли связи между научно-техническим 
отставанием и вторичностью в освоении спортивных практик? 

 Популярность того иного вида спорта — индикатор состояния общества и его 
ценностных ориентиров. Если на видное место выходят дисциплины, основанные на 
агрессивном, контактном противоборстве с соперником, государство находится в фазе роста 
и стремится к прямой конкуренции. Это подтверждается безумной популярностью футбола и 
хоккея в СССР в 1950—1960-е годы, когда одновременно с невероятными ныне победами, 
были достигнуты выдающиеся прорывы в экономике и высоких технологиях. Поэт Евтушенко 
имел все основания сказать о Боброве «Шаляпин русского футбола, Гагарин шайбы на Руси». 
Соперничество СССР и США за Луну и Марс совпало с легендарными хоккейными матчами 
1972 года. Мы быстрее всех строили мощные ускорители — и на спортплощадках на равных 
бились с мировыми фаворитами. 

А сегодня в России на пьедестале фигурное катание. Культура декаданса и гламура. 
Фигурное катание манит тех, кто избегает прямой схватки с противником и страшится 
объективной оценки. Муаровые банты, плюмажи, ажурные колготки и суспензории — все из 
сумерек. Судят в фигурном катании по личным связям и симпатиям. Первый русский 
олимпийский чемпион 1908 года Николай Панин хотел сняться с соревнований, потому что 
его отчаянно засуживали. Панин был фигурист, продукт декаданса. Если бы русские в начале 
ХХ века столь же успешно играли в футбол и увлекались боксом, то и революции у нас не 
было бы. Сегодня мы гордимся бесконечными фигурными чемпионами, но горевать надо, это 
свидетельство кризиса. 

Фигурное катание может примирить с современным трендом только одно — это 
латентное признание гендерной революции. Мужчина деградирует, а женщина занимает 
доминирующее положение. Раньше зимою мужики на диком льду бились клюшками — теперь 
на благоустроенных катках рисуют фигурные пируэты. Мужчина, который выписывает на льду 
кренделя и взмахивает то ручкой, то ножкой, не может быть альфа-самцом, это не зверь. 
Редкая женщина в реальной жизни согласится опереться на плечо фигуриста, какие бы 
поддержки он не исполнял на льду. Не исключено, что русская тяга к фигурному катанию — 
латентное признание ползучей смены гендерных ориентиров, которую мы публично 
отвергаем. 

Крещение было ознаменовано массовым купанием наших политиков в проруби. Отлично, 
но надо идти дальше! Пора обратить взор МОК к проруби, тем более посол США, хоть и 
мормон, в ней побывал. Можно осовременить прорубь — ввести зимнее водное поло, ведь 
пляжный волейбол утвердили. Можно устраивать заплывы на выдержку. Можно нырять с 
айсберга, можно водные лыжи на тюленях. Успех обеспечен, прорубь — это русский образ 
жизни. В темной проруби отражается и покорение космоса, и поднятие целины, и освоение 
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Крайнего Севера, и каждая новая наша реформа. Прорубь — это русское джакузи, в 
котором нельзя наслаждаться, но можно доказать свою непотопляемость. Русский человек — 
вечный морж, которому всегда зябко, но который никогда не замерзает. 

Сейчас говорят: главное на Олимпийских играх не победа, а участие. Скоро, благодаря 
русским, будут говорить: главное — не утонуть. Мы выплывем! 

Росбалт 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 22.02.2018 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 56, 65 ▲ 0, 13 

EUR 69, 81 ▼0, 08 
 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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